

Los indicadores compuestos anticipan desaceleración económica (El Financiero 07/09/11)

Los indicadores compuestos anticipan desaceleración económica (El Financiero 07/09/11)(Eduardo Jardón) Miércoles, 7 de septiembre de 2011 El ciclo de la economía mexicana se mantuvo en su fase expansiva hasta junio, pero los indicadores compuestos anticipan una desaceleración. Al final de ese mes, el indicador coincidente, que refleja el estado general de la actividad económica, se ubicó en 100.9 puntos, 0.07 puntos más que en mayo. Su variación fue la más baja en dos años. Y el indicador adelantado, que muestra anticipadamente la trayectoria del indicador coincidente, se ubicó en la fase de desaceleración, y se colocó en 101 puntos, 0.06 puntos menos que en el mes previo. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) estimó que para julio este indicador disminuyó 0.09 puntos, con lo que acumuló tres meses consecutivos a la baja. "Con lo anterior, el indicador adelantado está señalando una posible desaceleración en el indicador coincidente en los próximos meses", apuntó el organismo en su reporte mensual. El número de asegurados en el IMSS, las importaciones, el indicador de la actividad económica, el de la industria, y el de ventas minoristas, que integran el índice coincidente, se mantuvieron en la fase expansiva en junio. Sólo la tasa de desempleo se posicionó en desaceleración. Los componentes del índice adelantado, el índice Standard & Poor's 500 y la tendencia del empleo en las manufacturas se ubicaron en fase de desaceleración. El principal indicador bursátil en México y la TIIIE se colocaron en el ciclo recesivo. A su vez, el componente de exportaciones y el de tipo de cambio real se ubicaron en fase expansiva. Temor a la recesión La economía mexicana perdió dinamismo en los últimos meses debido a la desaceleración del sector externo, en particular de Estados Unidos, lo que afectó al sector industrial. Además existen temores de que la mayor economía del mundo entre de nuevo en un periodo recesivo, lo que afectaría a México. Esto ha propiciado revisiones a la baja en los pronósticos de crecimiento para 2011 y 2012. La última encuesta realizada por Banamex revela que el consenso de analistas prevé que el Producto Interno Bruto (PIB) del país aumentará 3.9 por ciento en 2011, cifra ligeramente inferior al 3.95 por ciento del sondeo previo. La expectativa para el próximo año se revisó a la baja, de 3.7 a 3.5 por ciento.